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A
exigem que a integralidade da
lei do piso vigente seja res-
peitada, sem direito a inter-
pretações que possam com-
prometer seus direitos. Na
última segunda-feira (3), os
ministros do STF decidiram
que o piso nacional da enfer-
magem deve ser pago aos
trabalhadores do setor públi-
co pelos estados e municípi-
os a partir dos repasses fe-
derais.

No entanto, a decisão do
STF gerou uma tensão entre
os profissionais da saúde
que atuam no setor privado.
O tribunal manteve a exigên-
cia de negociação coletiva e
afirmou que na ausência de
um acordo, o valor deverá ser
pago conforme o estipulado
em lei. Conforme a lei, os va-
lores do piso são os seguin-

pós o Supremo Tri-
bunal Federal
(STF) aprovar o
piso salarial da en-
fermagem, os pro-
fissionais da saúde

Enfermeiros pedem cumprimento da lei
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 VINICIUS VIANA

ESTAGIARIO

tes: R$ 4.750 para enfermei-
ros, R$ 3.325 para técnicos
de enfermagem e R$ 2.375
para auxiliares de enferma-
gem.

Em entrevista à Tribuna
da Bahia, a presidente do
Conselho Regional de Enfer-
magem da Bahia (Coren-BA),
Giszele Paixão, explicou so-
bre as medidas que irá ado-
tar para assegurar a imple-
mentação do piso salarial no
estado. “Estamos buscando
conscientizar os gestores
municipais e estaduais sobre
a importância da implantação
célere do piso como uma
medida de justiça social e re-
conhecimento da valorização
profissional. Através do diálo-
go, estamos sensibilizando
os tomadores de decisão so-
bre a necessidade de agilizar
esse processo, afinal a enfer-
magem já está nesta luta há
30 anos, não dá mais para
esperar. O piso é lei, é consti-
tucional, e os profissionais
merecem esse reconheci-
mento”, declarou.

Giszele Paixão falou so-
bre as perspectivas do Coren

SAÚDE
Categoria também questiona jornada de 44 horas semanais; o ideal são 30 horas

em relação à implementação
da decisão do tribunal. “Acre-
ditamos que o julgamento do
STF retirou direitos dos pro-
fissionais de enfermagem, ao
permitir negociação coletiva
entre trabalhadores e empre-
gadores. Além disso, foi esti-
pulada uma carga horária de

44 horas semanais ou 8 ho-
ras diárias que não conside-
ra as recomendações da Or-
ganização Mundial da Saúde
(OMS) e a Organização Inter-
nacional do Trabalho (OIT),
que recomendaram há mui-
to tempo o acondicionamen-
to das 30 horas. Cabe res-

saltar que o julgamento no
STF foi de uma medida cau-
telar e o Sistema Cofen/Con-
selhos Regionais prossegui-
rá atuando pela vitória no jul-
gamento do mérito”, pontuou.

O presidente do Conse-
lho Estadual de Saúde da
Bahia, Marcos Sampaio afir-

mou que a  expectativa é que
o pagamento seja efetivo as-
sim que o Governo Federal
começar a colocar esse di-
nheiro na conta dos municí-
pios e que não haja nenhum
atraso, já que o governo re-
tém o repasse federal. “En-
tão, o que precisa de fato é a
gente fazer a discussão. Sa-
bemos que temos um diálo-
go a ser feito com o setor pri-
vado, mas que esperamos
que, pelo menos no setor pú-
blico, tanto municipal quanto
estadual, possamos já de
imediato ver esse dinheiro do
piso entrar no contracheque
dessas pessoas”, declarou.

O Sindicato dos Enfer-
meiros do Estado da Bahia
(Seeb) também se manifes-
tou sobre a decisão do STF.
“Nossa mobilização continua!
Não aceitaremos as 44h! Só
a luta muda a vida. Vamos
seguir lutando para que a lei
14.434/22 seja aplicada sem
manobras, garantindo direi-
tos já conquistados e com a
carga horária vigente nos con-
tratos”, declarou nas redes
sociais.

O Tribunal de Justiça da
Bahia (TJBA) dará início à
Semana Estadual da Infância
e Adolescência na segunda-
feira (10), sob a presidência
do Desembargador Nilson
Soares Castelo Branco.
Durante o período de 10 a 14
de julho de 2023, juízes e
servidores das unidades
especializadas estarão
mobilizados para agilizar o
julgamento de processos
relacionados à infância e à
adolescência, tanto na esfera
cível quanto na apuração de
atos infracionais.

Os principais objetivos
dessa iniciativa são identifi-
car, preparar e encaminhar
os processos para as
instâncias recursais a fim de
que sejam julgados. Por
meio de um formulário
online, cada unidade
informará a quantidade de

PROCESSOS
TJBA promove ação dedicada
à Infância e Adolescência

 VINICIUS VIANA
ESTAGIARIO

casos pendentes e senten-
ciados durante a Semana
Estadual da Infância e da
Adolescência.

Segundo o TJBA, será
dada prioridade à análise
dos casos envolvendo
crianças e adolescentes em
situação de acolhimento,
bem como àqueles distribuí-
dos até 31/12/2021. Durante
a Semana, estabelecida por
meio do Ato Normativo
Conjunto nº 6, publicado em
30 de março de 2023,
também será realizada a
atualização do Sistema
Nacional de Adoção com os
dados da Comarca.

A Tribuna da Bahia
entrou em contato com o
TJBA para colher mais
informações sobre a
iniciativa e saber quais são
as expectativas em relação
aos resultados da ação,
porém não houve resposta
até o fechamento desta
matéria.

Ontem (5) aconteceu a
tradicional Volta da Cabocla.
No evento, as carruagens e
imagens do Caboclo e da
Cabocla, que ficaram três dias
expostas no Largo do Campo
Grande, para devoção e con-
templação popular, voltaram
em cortejo até o Pavilhão 2 de
Julho, na Lapinha, fazendo o
percurso inverso do dia 2.   

 Com o ritmo mais acele-
rado, o desfile, que começou
às 18h, foi conduzido pela Or-
questra do Maestro Reginaldo
de Xangô, que participou da
Procissão há mais de 25 anos,

2 DE JULHO
Volta da Cabocla marca retorno dos
carros emblemáticos à Lapinha

além da participação de
fanfarras, grupos culturais e
representantes de terreiros de
candomblé. Às 19h, na
Lapinha, o Grupo Ofá realizou
um show com convidados das
Nações Congo Angola   A parti-
cipação popular na Volta da
Cabocla tem crescido ano
após ano, também contando
com presença devota de inte-
grantes de religiões de matriz
africana. Após o retorno ao Pa-
vilhão, os caboclos, principais
símbolos da Independência,
são restaurados e ficam no lo-
cal até o próximo 2 de Julho.   

O Home Center  Ferreira 
Costa anuncia que aproxima-
damente 550 vagas de em-
prego estão abertas, tanto
para a nova unidade do bairro
dos Barris, que será inaugu-
rada no final deste ano ou iní-
cio de 2024, quanto para a
Avenida Paralela. Os empre-
gos disponíveis são para pro-
fissionais de níveis superior
e médio. A grande novidade é
a abertura de 48 vagas para
pessoas com deficiência
(PCD’s).

 Interessados em partici-
par do processo seletivo, pre-
cisam acessar o site https://
carreiras.ferreiracosta.com/.
“Diversas entrevistas estão
sendo realizadas, e cerca de

LOJAS
Ferreira Costa oferece cerca
de 550 vagas de emprego

80 contratações já foram fei-
tas. Ainda temos vagas para
serem preenchidas”, ressal-
ta a coordenadora de Recur-
sos Humanos de Expansão,
Michelle Oliveira.

 No link de inscrição, to-
das as vagas abertas contam
com descrição e área de ins-
crição. Para os profissionais
com deficiência que querem
ingressar no mercado de tra-
balho, basta escolher o car-
go, preencher os dados ne-
cessários e enviar a candida-
tura. “Vamos destinar para
PCD’s aproximadamente 40
vagas na unidade dos Barris,
e oito, com início imediato,
para a loja da Paralela”, con-
clui.

Ocorrências de nódulos
nas mamas são um motivo
de preocupação para muitas
mulheres em todo o mundo.
No entanto, é essencial en-
tender que nem todos os nó-
dulos são malignos. Segun-
do dados atualizados do Ins-
tituto Nacional do Câncer
(INCA), cerca de 80% dos nó-
dulos mamários são benig-
nos.

A mastologista Milena
Pessoa ressalta que é impor-
tante que as mulheres conhe-
çam seu próprio corpo e es-
tejam atentas a quaisquer al-
terações nas mamas. Em
geral, um nódulo benigno é
geralmente macio, indolor e

Nem todo nódulo nas mamas é
câncer; saiba quando buscar ajuda

de consistência regular. No
entanto, se você notar um nó-
dulo que seja duro, irregular
ou doloroso, é aconselhável
procurar imediatamente um
profissional de saúde para
uma avaliação detalhada.

De acordo com especia-
listas, embora a maioria dos
nódulos mamários benignos
não represente um risco à
saúde, é necessário
investigá-los para descartar a
possibilidade de câncer. A
mastologista recomenda que
mulheres com mais de 40
anos realizem exames de
mamografia regularmente
para a detecção prévia de
qualquer anomalia.

TRADIÇÃO
Carruagens ficaram expostas no Largo do Campo Grande
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